

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 juillet 2023



LE SIPA ASSURE
LA GESTION ET L'ENTRETIEN :
des installations près du
Collège René Long dont
le Pôle culturel et sportif,
équipement d'envergure qui
comprend entre autre l'École
de Musique, Danse, Théâtre,
l'Espace Jeunes 11-17 ans,
la salle d'escalade,
le gymnase et l'auditorium ;
le gymnase René Long,
le plateau extérieur et
le terrain de football ;
**la Maison Intercommunale
des Services Publics (MISP)**
avec les services petite enfance ;
la Maison de Pays
dont une partie est louée
au SIAO 74 (Service intégré
d'accueil et d'orientation).



+ d'infos

04 50 68 11 99
info@sipalby.fr

www.sipalby.fr

Du renfort pour l'été au Service Technique du SIPA



De gauche à droite : Romuald Derobert (responsable), Xavier Genoud (gardien), Maël Sarret (saisonnier du 19.06 au 14.07 et du 7.08 au 31.08), Mika Ballato (saisonnier du 19.06 au 31.08) et Julien Avrillon (coordinateur).

Depuis le 19 juin, Maël Sarret et Mika Ballato, âgés de 17 ans, sont les deux emplois jeunes qui ont été recrutés par le Syndicat Intercommunal du Pays d'Alby pour venir prêter main-forte au Service Technique durant la période estivale.

En prévision de la période estivale durant laquelle les tâches quotidiennes se multiplient pour le Service Technique, **il est apparu nécessaire pour le SIPA de renforcer son équipe** composée d'un responsable, d'un coordinateur et d'un gardien polyvalent.

À cet effet, un appel à candidature a été lancé auprès des jeunes de 16 et 17 ans, susceptibles d'obtenir un **emploi de 35 heures par semaine** durant les vacances scolaires. C'est pourquoi Mika, albygeois, en 1^{ère} année au Lycée de l'Albanais à Rumilly et Maël, grufféen, en 2^{ème} année au Lycée de Moutiers (section montagne), ont été recrutés au début de l'été.

Encadrés et dirigés par Romuald Derobert et Julien Avrillon du Service Technique, **les jeunes ont collaboré à toutes les tâches qui leur ont été proposées** : déménagement des archives intercommunales, aménagement de locaux, petite maintenance des bâtiments, entretien extérieur des abords du Pôle et pose de signalétiques de sécurité. Les deux étudiants, sérieux et motivés, ont rapidement trouvé leurs marques.

En vue de l'aide précieuse apportée, c'est l'occasion de verser à Maël et Mika une rémunération fort méritée tout en leur permettant de découvrir les installations techniques du Syndicat, au contact des agents intercommunaux qui œuvrent au quotidien pour garantir auprès du public du territoire, le bon fonctionnement de celles-ci.

CONTACT PRESSE

Service communication
communication@sipalby.fr
04 50 68 19 17